



Problématique aéroport Zaventem

Création : vendredi 29 avril 2016 08:44

Le SNPS a été reçu ce 28 avril 2016 par le chef de Cabinet du Ministre de l'Intérieur. Nous avons eu l'opportunité de nous entretenir avec des experts étrangers dans le domaine de la sécurité aéroportuaire qui interviennent partout dans le monde pour analyser les mesures de sécurité.

Nous avons écouté les arguments et recommandations de ces experts, un débat ouvert s'en est suivi.

Nous en tirons une principale conclusion: les problématiques que le SNPS dénonce déjà depuis des années concernant la sécurité globale de notre aéroport national ont également été relevées par les experts.

Votre syndicat parle donc en connaissance de cause.

Maintenant des options politiques doivent être prises. Une approche plus efficace de la dotation en personnel et en ressources est impérative.

En tant que partenaire social constructif le SNPS a proposé l'organisation d'une visite de sécurité sur place ce mardi 2 mai avec le Cabinet du Ministre de l'Intérieur, les autorités policières, les partenaires de BAC, afin de vérifier ensemble les mécanismes de sécurité mis en place à l'aéroport de Zaventem.

Cette visite sera suivie d'une réunion politique où le SNPS, comme partenaire social, veillera à obtenir une solution viable, garantissant un équilibre entre sécurité et mobilité, et ce, sans préjudice des intérêts de l'ensemble du personnel travaillant à l'aéroport et en particulier la sécurité des passagers.

Carlo Médo

Jerome Aoust

Président National

Secrétaire National



NATIONAAL SYNDICAAT VAN HET POLITIE- EN VEILIGHEIDSPERSONEEL VZW
SYNDICAT NATIONAL DU PERSONNEL DE POLICE ET DE SECURITE ASBL

Problématique aéroport Zaventem

Création : vendredi 29 avril 2016 08:44
